
第1296回　平成30年4月12号

本日の出席率８４.７８％：会員数４７名・出席３１名・欠席７名・出席規定免除会員（９）８名・ビジター１名

前々回の修正出席率９３.０２％：出席３０名・メークアップ５名・出席規定免除会員出席５名

　私事ですが、 妻の実家で両親が

高齢の為、 介護が必要になり、 し

ばらく実家に帰っております。 話を

聞くにつれ介護の大変さが予想以

上で驚いております。私たちも日々

年を取り、 家族にどのような苦労を

掛けるのか今考えさせられていま

す。

　本日の卓話は、 職業奉仕委員会の担当で、 委員会メンバー

の福田 英彦君の 「内科医療について」 を伺い勉強させて頂き

ます。 今からでも遅くありません。 今日勉強になったと思う人は、

さっそく実践して行く事が大切なのかもしれません。
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１．例会変更　
　　＊特に無し

２．来　　信
　　■ガバナー事務所
　　　　 ・ 2740 地区ホームページ更新のお知らせ

　　　　　肝炎対策モンゴルへ提供 （医師ら来佐取り組み視察）

　　■佐世保南ロータリークラブ
　　　　 ・ 2018-19 第２回市内ＲＣ 会長 ・ 幹事会 開催のご案内

　　　　　　　日時 ：５月１８日 （金）　

　　　　　　　場所 ： ムギハン＋ｐlus （ムギハンプラス）

北松浦ロータリークラブ

　　　　湊　浩二郎様

　　■陸上自衛隊
　　　　 ・ 水陸機動団創隊記念行事及び

　　　　　 相浦駐屯地創立六十三周年記念行事の案内

　　　　　　　前夜祭　　 とき： ４月２７日 （金） 午後７時から

　　　　　　　　　　　　　  ところ：九十九島ベイサイド＆フラッグス

　　　　　　　記念式典　とき： ４月２８日 （土） 午前 10 時から

　　　　　　　　　　　　　　ところ： 相浦駐屯地

　

３．依頼・伝達
　　　　 ・ 本日は、 第 6 回クラブフォーラムで職業奉仕委員会の             

           担当となっております。 職業奉仕委員会の皆さんよろし

           くお願い致します

　　　　 ・ 来週は、 第 7 回クラブフォーラムで国際奉仕委員会の

　　　　　担当です。 姉妹クラブについてや親睦交流を計るクラ

　　　　　ブについて、 交際奉仕委員会の皆様お願い致します。

　　　筒井 琢磨 君
職業分類 ； 運輸業

勤務先 ； 株式会社 光葉産業運輸

推薦会員 ； 牛島 義亮君　　

               崎元 英伸君

『このたび入会させて頂きました株式会社光葉産業運輸

の筒井琢磨と申します。 地場を中心とした地域密着型の

運送会社を営んでおります。 諸先輩方のご指導を頂きな

がら、 親睦を深め、 活動していきたいと考えております。

どうぞよろしくお願いいたします。』

新入会員の紹介
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本日の合計　　　　     40,000 円

本年度の累計　　　  943,018 円

　(１) 四つのテスト

　企業における品質管理の重要性について、 日産自動車のカ

ルロス ・ ゴーン社長は新聞のコラムに次のように述べています。

「成果を挙げるには、 どのプロセスもおろそかに出来ず、 どこか

に省略すれば、 ろくなことにならない」 と。

　医療においては、 より厳しい管理が必要で、 一度感染症が発

生してしまうと長い間の苦しみだけではなく取り返しのつかないこ

とが起きることがあります。

福田内科胃腸科医院
     院長   福田 英彦 医師　

■職業奉仕委員会■

岩政 孝会長・川島 千鶴幹事
本日は、 北松浦ロータリークラブ　湊 浩二郎様のご来訪

誠にありがとうございます。 本日、 光葉産業運輸の代表

取締役筒井 琢磨君が入会となります。 皆さん、 仲良くし

てください。 また、 本日は第６回クラブフォーラムで職業

奉仕委員会の担当で福田 英彦先生の講座となっており

ます。 一生懸命準備してくださいました。 皆さん、 しっ

かり健康について考えましょう。

橋口 佳周君
筒井 琢磨君の入会を心よりお祝い申し上げます。 私と田

代君が所属しているマンデークラブの会員です。 ゴルフ

では飛ばし屋ですので、 中央会でも活躍してくれると思

います。

牛島 義亮君
待ちに待った後輩、 筒井君の入会を歓迎します。

全員
本日はクラブフォーラムの福田 英彦先生の卓話で勉強をさ

せて頂きます。 よろしくお願いいたします。

また、 光葉産業運輸代表取締役 筒井 琢磨くんの入会を歓

迎し、 全員ニコニコします。

【第６回クラブフォーラム】
　

ＳＡＡ：有吉中君

次回例会／４月１９日１２：３０～

　私は、 今から３６年前に校医になるよう訪れた学校保健室で２ ・

３人の生徒に１本の針で注射をするのを目にして、 すぐに一人

一針に変えてもらいました。 その後、 佐世保市全部の学校予防

注射が一人一針に変わったのは言うまでもありません。

　予防注射の使いまわしは今や遠い昔の事として忘れ去られよう

としていますが、 当時注射に関与していた全ての医師、 養護教

諭などはどうして事の重大さに気づかなかったのか不可解です。

　一方、 内視鏡機器の消毒についても不十分だと思い、 当時

あらゆる機会をとらえて指摘してきました。

　ロータリークラブに入ってからは、 全ての言動を四つのテストに

当てはめて行動しようとしてきましたが、 内視鏡の消毒に関して

は、 十分な消毒を追及する事がどうしても四つのテストの 「好意

と友情を深めるか」 に抵触すると思われました。 結局、 「みんな

のためになるかどうか」 を追い求める方がより大切なのではない

かという私の結論に達し、 消毒を追及したわけです。

　ロータリアンでなかったら、 四つのテストに今回のようにこだわ

ることはなかったかと考えますが、 皆さんの意見も聞きたいと考

えています。

(２) 健康管理

今回配布したリーフレットを参考にしてください。

(３) 医師の選び方

特に主治医の場合、 医師が推薦する医師の中から選ぶのが望

ましいと考えます。

　最後に、 今回の卓話が少しでも皆さんの役に立つことができれ

ばと考え、 批判を恐れずにこの内容を届けました。
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